



よく生きよ

大仙市立大曲中学校
1年学年通信 No. 30
令和元年9月12日

フィールドワーク特集 その3

農業科学館

秋田の農業に関するお話を聞いたり、展示物を見学したりしながら、昔と今の農業の違いや現在の取り組みについて理解を深めることができました。土地改良のジオラマに興味を示し、治水事業への関心を深めていました。自由に見学する時間に何度も作動させるなど、楽しく学習することができました。



姫神山登山

秋田県立自然公園管理員の倉田陽一さんにガイドしていただき、姫神山へ登りました。安全な登山方法や植物について、自然との関わり方など、多岐にわたる知識や技術を丁寧に教えていただきました。実際に登ってみて、「こんなに近くに、これほどの自然があふれているとは思ってもみなかった。」「登るのは大変だったが、頂上からの眺めは最高だった。全ての疲れが吹き飛んだ。今度は家族と登ってみたい。」などの声が聞かれました。



坂本昌先生宅

音楽科教師として大曲中を始め、様々な学校で音楽教育に携わられた坂本昌先生のお宅を訪問し、大曲中の吹奏楽やマーチングの始まりについて詳しく説明してもらいました。坂本先生の人柄やバイタリティーに驚きや感動を覚えている様子でした。音楽のおもしろさや深さを感じる時間を過ごすことができました。



大曲史談会看板巡り

大曲史談会が大曲の花火の際に昔の大曲の姿を紹介する「ふるさと大曲の記憶展～町歩き」というイベントを行いました。ご厚意で看板を延長展示していただき、今回の学習の一環に看板を巡って昔の大曲の風景を知るという活動を入れました。約20カ所の看板を巡り、昔との違いに驚いた生徒もたくさんいました。古きよき時代の大曲の姿も大曲の財産の一つではないでしょうか。



※「ふるさと大曲の記憶展～町歩き」や今回のフィールドワークの活動のことが9月7日、10日の秋田民報でも紹介されましたので裏面に転載させていただきます。